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春の豊かな新緑の自然の中で、新しい仲間と和と親睦を深め、集団行動のルールやマナーを身につけるという遠

足のめあてを一人ひとりが達成しようと努力していました。多くの場面で、歓喜（心の底からの喜び）に満ち溢れて

いて、とても良い表情が見られました。 

リーダー会のみなさんが短期間で準備を進め、企画してくれたレクリエーションも声をかけ合って、協力できて

いました。また、BBQでは分担して仕事を積極的にする様子も見られ、頼もしかったです。集団として成長できた

一日だったと思います。さらなる成長を 282名で目指していきましょう！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～生徒の感想文～ 

遠足を終えて感じたこと、学んだことは、「協力が大事」ということです。そう思った場面が、2 つあります。1 つ目は、

レクリエーションの場面です。大縄や人間知恵の輪は、誰か一人でも失敗すると、勝つことができません。最初は私も、

勝つことだけを大切に応援していました。けれど、他のクラスの大縄を見てみると、たくさん飛んでいるクラスは、一人

ひとりがみんなのために合わせようと、一生懸命声を出していました。そこから、「一人一人がみんなのために頑張ること

が大切なんだ。」と思うことができました。2 つ目は、BBQ のときです。同じ班の、調理係でない人が、お肉を食べずに、

班のために一生懸命お肉を焼いてくれていました。そこから、「みんなと協力すれば、みんなが楽しく過ごせるんだ」と思

えました。この 2 つの場面から、私は今回の遠足で、協力することがいちばん大切だと思えました。これから、集団で行

動するときはみんなとたくさん協力したいです。（1 組 山科さん） 

  

遠足に行く前はあまり喋ったことがない人もいて少し不安でした。そして人間知恵の輪や大縄跳びをリーダー会でやる

と聞いたときは、みんなが楽しめるかなと思っていました。けれど行ってみると、レクリエーションの大縄跳びでは、ク

ラスの女子のみんなで十八回できたのはとても嬉しかったし、他のクラスもクラスメイトで協力し、笑顔でいっぱいでし

た。その後のバーベキューはあまり気が乗らなかったけれど、キャベツを入れすぎたり・麺をたくさん入れて溢れたり・

先生にたくさん食べ物を渡したりと、とても面白かったです。このことから私は、心からの喜び・楽しみはただ好きなこ

とをするのではなく、一緒に行動するメンバーが大切だと思いました。（2 組 金井さん） 

 

 

Rhythm―リズム― 



 中学校初めての遠足に行って、遠足は遊ぶだけでなく、季節の自然を見ることも大切ということが学べました。小学校の頃は、

遊びや友達との会話に夢中で自然のことを気にすることがありませんでした。でも今回の遠足では遊びも会話も楽しみ、春の自

然にも触れることができたので、少し成長したと感じました。他にも、レクリエーションも成功できたのも嬉しかったです。初

めての遠足で、遊びも楽しいものをしたかったので、遊びを考えるのにすごく悩んだし、難しかったです。でも決まったゲーム

は内容を知っている私でもすごく楽しめました。大縄や人間知恵の輪は、思っていたよりも難しくて、ちゃんとできるか不安だ

ったけれど上手くいったし、みんなともゲームを通して、たくさん話せました。遠足の最後の振り返りで「楽しかった」などと

いう言葉を聞けたとき、すごく嬉しかったです。（3 組 吉本さん） 

 

 遠足の３つのめあてを達成できてよかったです。 僕は、遠足で大切なことを学びました。大切なことは、仲間と協力すると

いうことです。レクリエーションの大縄では、一人一人がバラバラで全く飛べなかったけれど、途中からチームで協力すること

ができました。本番では、みんなで気持ちを一つに協力した結果、惜しくも第三位だったけれどみんなが一つになって協力しあ

えるようになって良かったです。 人間知恵の輪では、大縄のときより、協力することができず、NO.３の中に入れなかったけれ

ど、この２つの競技のおかげでチームの気持ちを一つにし、協力することが大切だと分かりました。（4 組 中村さん） 

 

 遠足で学んだことは協力することです。理由は 3 つあります。 1 つ目はリーダー会についてです。点呼を取ったり、レクリエ

ーションの審判をしたりと何をすればいいのかわからなかったときなどに他の会長、副会長の人と協力して成功できたからで

す。 2 つ目はレクリエーションです。大縄では最初は一回も飛べなかったけれど、みんなで協力して 1 位になることができた

からです。また、人間知恵の輪でも、早くできるコツをみんなで教え合い、2 位になることができたからです。3 つ目はバーベ

キューです。初めは男女で仲が悪く、協力できていませんでした。でも、途中から協力して焼きそばを作ると、うまくいったし、

少し楽しむこともできたからです。 この 3 つのことから、私は協力することが大切だと感じました。（5 組 田邉さん） 

 

布水中学校での初めての遠足で学んだことは２つあります。１つ目は、よく知らない人達でも些細な事で仲良くなれることで

す。理由は、レクリエーションで会長の山本さんと２組の記録をすることになりました。その時、全然関わりが無く、喋ったこ

ともない２組副会長の古池さんが話しかけてくれたので、自分も普段のように楽しく話せたからです。また、BBQ のとき、班の

人や他の小学校の人達とも仲良く楽しめたからです。２つ目は、何事も協力しあい全力で楽しむことです。理由はレクリエーシ

ョンで大縄や知恵の輪が難しかったけれど、クラスの男子みんなと成功させることができたからです。BBQ もハプニング満載だ

ったけれど、とても美味しかったしとても楽しかったからです。いろいろなことがあり、疲れたけれどとても楽しかったしみん

なもしっかりと楽しめているようだったのでいいなと思いました。とてもいい思い出を残せたので良かったです。 

（6 組 高畑さん） 

 

 遠足でのレクリエーションや BBQ が楽しかったです。 レクリエーションでは、大縄と人間知恵の輪をしました。大縄は、 

１５回も飛べたし、知恵の輪は、５８.２秒を出せたのですごく楽しかったしみんなで協力できたなと思いました。BBQ では、準

備係の人たちを中心にお肉を焼いてくれていて、とても美味しかったです。焼きそばは、あまり時間がなくてじっくり焼くこと

ができなかったけれどみんな一生懸命になって頑張って作ってくれたのでとても美味しかったです。僕は今回の遠足の３つのめ

あてのうち２つしか守ることができなかったけれど約１ヶ月しか過ごしていない仲間と一緒に楽しい遠足が作れてとても嬉し

かったし楽しかったです。そして、今回できなかったもう一つの目的も達成したいなと思います。（7 組 池本さん） 

 

遠足でそんなに喋れなかった人たちとも一緒に喋れるようになって楽しい遠足になったと思います。レクリエーションや BBQ、

焼きそばなどを班の人たちと一緒に協力して美味しく楽しくできてよかったと思います。レクリエーションの大縄や人間知恵の

輪ではクラスのみんなと協力し楽しくできたので良かったです。１位はとれなかったけれども、クラスのみんなと楽しめたなら、

僕はそこが 1 番だったと思います。 僕は、この遠足でまだ 1 ヶ月しかたってないけれどいつもよりも仲が深まったと思います。

まだ友達になれてない人とも友達になっていきたいです。（8 組 中村さん） 


